



令和5年6月19日 学校だより
つくば市立春日学園義務教育学校
tel : 029(856)3110
mail : kasuga01@tkb.ed.jp
URL : tsukuba.ed.jp/~kasuga/

令和5年度運動会の応援ありがとうございました

6月4日(日)に前期課程の運動会が開催されました。予定より1日遅れではありましたが、好天の中、子どもたちの元気な姿を見ることができました。

「燃える稲妻鳴り響け!みんなの心の運動会」をスローガンに、みんなが力を合わせて、全力を出しきった運動会でした。特に、応援合戦や運動会の歌の大きな歌声など、これまで以上に盛り上がったと思います。どの学年も、学年の種目や個人種目で最後まで諦めない姿がありました。そして、昨年より種目が増えたにもかかわらずスムーズな進行ができたのも、6年生のリーダーシップと、5、6年生の系の動きが素晴らしかったからだと思います。

保護者の皆様の応援も子どもたちの励みになりました。本当にありがとうございました。



学校探検・地域探検で新しい発見を!

前期課程の運動会が終わり、6月の2週目には、1~3年生が学校探検や地域を知る活動を行いました。

6月7日(水)に、2年生は生活科の学習で地域の探検に出かけました。場所は、学区にある四季公園とやなぎ公園です。四季公園では、公園内の樹木の様子だけでなく、まわりのお店や建物の様子、標識や看板などにも目を向けていました。タブレットで気になることを記録し、これから生活科でまとめていくこととなります。普段は、何気なく遊んでいる場所でも、違った発見ができていのではないのでしょうか。



【2年生地域探検(やなぎ公園)】



【3年生自然観察(葛城大規模緑地)】

6月8日(木)には、3年生が学園の森3丁目の南にある葛城大規模緑地へ自然観察にいきました。この緑地は20haの面積があり、自然が残されている場所です。普段は、今のところ管理・整備中で許可がないと入ることはできませんが、この緑地を整備している団体の方々に協力していただき、森の中の様子を観察することができました。これからも季節の変化によって、森の様子がどうなっていくか、観察を続けていけたらと思います。

6月9日(金)の2時間目に、1年生は学校探検を行いました。これまでは、1年生の教室以外には、図書室や保健室などは授業や健康診断でいくことはありましたが、校長室や職員室、放送室、配膳室など、普段はなかなかいくことがない場所をまわって、いろいろな発見をすることができました。

はじめに行ったところでは、そこにいる先生に、その場所のことやそこでどんな仕事をしているのかなど、質問もしっかりできました。



【1年生学校探検(校長室)】